

## Derniers soubresauts de la Bonne Entente...

Comme chaque année, le programme de fin de saison est surchargé pour toutes les Associations...La Bonne Entente n'échappe pas à l'exercice de cette clôture annuelle.

Après le vernissage encadrements / photos et l'assemblée générale, il était temps de souligner le dévouement de tous ces bénévoles qui sont l'âme du groupe...

Dimanche dernier, la friteuse chère à Emile, la plancha des Guy, Georges et autres Robert, le vin d'orange d'Yvonne, la pistounade de Maribel...et autres gâteries de tous, ont alimenté la convivialité de ce déjeuner traditionnel, gage de solidarité autour du bonheur que dispensent ces animateurs...Merci de tout cœur à vous et revenez-nous après les vacances avec encore plus d'ardeur et d'idées !

Lundi, c'était le dernier pique-nique des marcheurs...

Il fut précédé, tout d'abord, par un beau circuit concocté par l'ami Serge, autour de l'Oustalet, avec, au préalable, un bref rappel historique sur le pourquoi de ce petit hameau gallo-romain dédié à la préparation des coquillages et du garum si prisés de nos "premiers colonisateurs".

Plus loin, Alain et Pascale ont expliqué, devant témoin, le bornage "Verdier", cet arpenteur expert dépêché par la Restauration, en réparation de la spoliation subie par les nobles propriétaires au moment de la Révolution.

Enfin, outre la beauté du panorama jamais démentie là, quelques uns ont découvert le hameau de Tuffarel et son puits majestueux !

Vint alors l'heure tant attendue du repos compensateur, sous les frondaisons de l'Oustalet, aimablement "équipées" par la Municipalité...Encore un moment de partage délicieux !

Michel Sournies  
1<sup>er</sup> juillet 2014



